



**7 Pièces**

**423 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83462634**

**3 200 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au sein du secteur prisé de Mougins. Nous vous présentons une construction neuve, affichant une superficie de 423m<sup>2</sup>. Cette villa offre une architecture contemporaine et raffinée, en utilisant des matériaux de haute qualité. La villa dispose de quatre suites spacieuses, une salle de sport, une salle de cinéma, une piscine, un garage fermé pour deux voitures. Le terrain s'étendant sur 1833m<sup>2</sup>, accueille une piscine, nichée au cœur d'un jardin paysagé. Chaque élément de cette villa a été méticuleusement pensé pour répondre aux attentes d'une clientèle en quête d'excellence. Saisissez l'opportunité ...

In the popular area of Mougins. We present to you a new construction, with an area of 423m<sup>2</sup>. This villa offers contemporary and refined architecture, using high quality materials. The villa has four spacious suites, a gym, a cinema room, a swimming pool, a closed garage for two cars. The land extending over 1833m<sup>2</sup>, accommodates a swimming pool, nestled in the heart of a landscaped garden. Each element of this villa has been meticulously thought out to meet the expectations of a clientele seeking excellence. Seize the unique opportunity to acquire a new villa whose layout and finishes are still ...

## LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)